
2 Pièces

60 m²

Réf. N-41243

650 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice Mont-Boron, en avant-dernier étage d'une résidence sécurisée et

haut  de  gamme  avec  gardien,  appartement  bénéficiant  d'une  vue

panoramique  exceptionnelle  sur  la  mer,  la  ville  et  les  montagnes.

Actuellement aménagé en un très beau 2 pièces traversant,  il  dispose

d'un  séjour  d'environ  23  m²  ouvrant  sur  une  terrasse  ensoleillée  de  8

m²  exposée  sud-ouest.  La  cuisine  bénéficie  également  d'un  balcon

indépendant. L'environnement est particulièrement calme tout en étant

à  deux  pas  des  commerces.  Sa  configuration  permet  une

transformation  en  appartement  de  type  3  pièces.  Une  cave  de  4  m²

complète ...

Nice Mont-Boron, on the penultimate floor of a secure and upscale residence with

security service, apartment enjoying an exceptional panoramic view of the sea, the

city  and  the  mountains.Currently  converted  into  a  very  beautiful  1  bedroom

apartment,  it  has  a  living  room  of  approximately  23  sqm  opening  onto  a  sunny

terrace of 8 sqm facing southwest. The kitchen also benefits from an independent

balcony. The environment is particularly calm while being a stone's throw from the

shops.Its configuration allows transformation into a 2 bedroom apartment.A cellar of

4 sqm completes this property. ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
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